

Méjico, 23 de octubre de 1920.

Sr. Ing. D. Agustín Basave,
Director de Instrucción Secundaria y Profesional.

Guadalajara.

Muy estimado Agustín:

Anteayer recibí la grata de Ud. fecha 19 del corriente, y ayer puso en mis manos mi hija Blanca el primoroso tomito "Viejos Temas", que por su conducto me hizo Ud. el favor de remitirme.

Sigue Ud. dando muestras claras de su talento, saber y elevado criterio en esas breves y sustnaciosas páginas. Parece increíble que a su edad, relativamente corta, haya leído tanto, ^{ma} ~~quido~~ tanto su juicio, y llevado su estilo a un alto grado de belleza y perfección. En poco más de una hora, rapidísimamente transcurrida, me impuse de sus gallardos temas, viejos sólo por el enunciado, pero eternamente nuevos por los delicados y elegantes asuntos a que se contraen. De todo corazón le felicito por esta nueva producción de ^{su} brillante ingenio, y le doy las gracias más rendidas por cuanto de bueno tiene la amabilidad de decirme de mi "Rosario la de Acuña".

Sabe Ud. que soy suyo viejo amigo y admirador sincero
q. a. b. s. m.

Jose Lopez-Portillo
Y Rojas